

STEAG

Jochum neuer Aufsichtsratschef

[10.02.2022] Auf einer Sondersitzung wählte der STEAG-Aufsichtsrat Gerhard Jochum zum neuen Vorsitzenden. Er folgt auf Guntram Pehlke.

Nach dem Abschluss des Treuhandvertrages zwischen den über die KSBG Kommunale Beteiligungsgesellschaft GmbH (KSBG) an der STEAG GmbH beteiligten Stadtwerken und dem Restrukturierungsexperten Jan Markus Plathner steht nun auch eine Veränderung im Aufsichtsrat des Essener Energieunternehmens an: Guntram Pehlke, Vorstandsvorsitzender der Dortmunder Stadtwerke – DSW21 und seit Anfang 2013 STEAG-Aufsichtsratsvorsitzender, hat sein Amt gestern (9. Februar 2022) auf einer Sondersitzung des Gremiums niedergelegt.

Zu seinem Nachfolger wählte der Aufsichtsrat Gerhard Jochum, der dem Kontrollorgan bereits seit Herbst 2014 als Mitglied angehört. Er bringt langjährige energiewirtschaftliche Erfahrungen sowohl aus Management- als auch Aufsichts- und Verwaltungsrats-Funktionen mit. Unter anderem war er Vorsitzender des Vorstandes der swb (Stadtwerke Bremen), Mitglied des Vorstandes der EnBW Energie Baden-Württemberg und Aufsichtsratsvorsitzender des Berliner Gas- und Stromversorgers GASAG.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, STEAG,